
石神地区                                  【資料ＮＯ．２】 

1 

平成２７年度村政懇談会 地区自治会質問内容 

  石神地区自治会    

質問事項 

（題 目） 

平成２６年度道路整備計画等の要望に対する進捗状況及び整

備事業計画について 

質問要旨 

（内 容） 

標記について，以下の項目は平成２６年度村政懇談会での事前質問で

あり，村からの回答を頂いていますが，１年が経過した現在，具体的な

進捗状況や整備事業計画について地区に対して連絡報告がなく，どのよ

うな状況か見当がつきません。   

以下の前年度の地区要望書に対して，協議や検討した結果どのように

判断されたのか，また、整備完成年度はいつになるのか質問します。具

体的な回答をお願いします。 

 

①外宿一区西原地区スマートインターから６号線までの道路狭隘と安全

確保について 

②石神小学校～外宿二区自治集会所の狭隘について（住民移転により空

き地となった） 

③前谷水田道路沈下による雨天時の冠水（小学生は迂回通学）改善につ

いて 

④原発線長松院十字路からＪＲ陸橋の道路騒音（一部改善）対策につい

て 

⑤竹瓦区～座応山間の避難道路整備（竹瓦区民は石神小学校避難を一義

に）について 

⑥避難道路としてのスマートインターの本格インター化について 

 

 

 

 

 

 

 

回答 

 

 

 

 

 

 

 

（都市整備課） 

① 狭隘箇所につきましては，用地の問題もあるため一様に解消とはいき 

ませんが，危険と思われる場所は現場状況に応じた対策を講じていき

たいと思います。 

また，安全確保につきましては，引き続きみちづくり検討委員会の中

で検討してまいりたいと考えております。 

② 石神小学校～外宿二区自治集会所の狭隘について，昨年度に測量調査

を実施し設計を取り纏めました。歩道整備工事は今年度 7月末に発注

しており来年の 1月中旬の完成を予定しております。 

③ 前谷水田道路の沈下対策について，昨年度に沈下対策を取り纏めまし

た。先週工事業者も決まり，来年の 3月末の完成を予定しております。 

④ 都市計画道路の修繕について調査は完了していますので，今後修繕計

画を策定し補修していく考えでおります。 

⑤ ご指摘の道路につきましては，現場を一緒に確認して「みちづくり検

討委員会」を中心として地域の方々と検討してまいりたいと考えてお
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回答 

ります。 

⑥ 本格インター化については，スマートインターとしての連結許可であ 

ること，現在のランプがパーキングで合流になっているなど，様々な 

条件から大変困難であります。東海スマートインターチェンジは下り 

側のアクセス道路の問題で大型車が通行できない状況であります。こ 

の解消には，アクセス道路の見直しが必要となり，那珂市側でアクセ 

ス道路の拡幅整備を行うことで対応できないか協議を進めてきました 

が合意を得られない状況にあります。その中で，東海パーキングの下 

り側に緊急災害時に利用できる緊急開口部の設置ができないか協議を 

進めております。今後も，緊急災害時に避難路として利用できるよう 

関係機関と調整してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


